

Aseguran dirigentes de partidos políticos

Funerales fueron prueba de militancia subversiva

Los funerales de los extremistas del Frente Manuel Rodríguez probaron que pertenecían al grupo terrorista y que son infructuosos los intentos por pretender presentarlos como víctimas inocentes.

Así concluyeron dirigentes de colectividades políticas que comentaron ayer con LA NACION los incidentes desatados en los sepelios de tres de los terroristas abatidos en enfrentamientos con fuerzas de seguridad.

JUAN DE DIOS
CARMONA

"Que haya sectores que duelen de las informaciones que entrega la autoridad sobre hechos que son de público conocimiento, revelan cuán minados están los sistemas de ordenamiento de la sociedad ante los ataques terroristas, que se llega al extremo de pedir pruebas por la labor preventiva que realiza la autoridad", dijo Juan de Dios Carmona, integrante de la comisión política del Partido Renovación Nacional.

"Esto es algo que deberíamos

analizarlo en toda la gravedad que tiene, pues algunos de los que han dudado son entidades sobre las cuales se tiene una imagen de seriedad y respetabilidad".

JAIME TORMO

Por su parte, el presidente del Partido Democracia Radical, Jaime Tormo, comenzó diciendo que lamentaba que ocurrieran estos hechos, recordando un antiguo dicho: "El que no quiere ver sangre que no vaya a la guerra".

"Ellos han ido a la guerra y han desatado una guerra en contra de Chile. Ahora no pueden quejarse que aquellos que por encargo de la ciudadanía deben manejar armas para mantener el orden y la seguridad internas, los enfrenten y les impidan continuar con su extremismo terrorista".

"El país actúa en defensa propia en la persona de ese personal de seguridad, que lo único que ha hecho es responder con armas a los que han ido a la guerra. Si no quieren seguir viendo sangre que depongan las armas", añadió Tormo.

Ministro Patricio Carvajal

Acciones de seguridad se basan en la ley y el derecho

El ministro de Defensa Nacional, vicealmirante Patricio Carvajal, señaló ayer que "es el colmo que algunos chilenos aplaudan la labor de los delincuentes subversivos, en vez de aplaudir la acción de la justicia y de los organismos de seguridad que se oponen en la forma más energética a combatir este tipo de acciones".

Sobre los acontecimientos ocurridos el lunes y martes pasados, manifestó que son consecuencia de órdenes que tiene la policía para investigar, en relación a casos judiciales. Los allá-

namientos, agregó, están apoyados en procedimientos completamente basados en la ley y ajustados al derecho.

"Si un extremista no se opone al arresto, debe botar su arma —explicó— si no lo hace, está incurriendo en un delito y eso es lo que ha ocurrido."

Consultado sobre los recientes ataques a patrullas de Investigaciones y del Ejército, dijo que probablemente estén dentro de la escalada terrorista, luego de los enfrentamientos de esta semana.